

+ Incumple PASA con servicio público que se le concesionó, acusa la comuna; no pagan, la expone la empresa

GUAYMAS, Son., 4 de Diciembre de 2017.- La concesionaria del servicio público de recolección, traslado y disposición final de residuos sólidos no peligrosos, Procesos Ambientales (PASA), suspendió de nuevo, desde el 1 de diciembre la recolección de basura en el municipio.

El director de Asuntos Jurídicos del ayuntamiento, Carlos Mexía Osuna, acusó que esa suspensión del servicio representa una violación al Contrato Administrativo de Concesión, debido a que la empresa PASA no está facultada para frenar el servicio.

Abundó que, independientemente de las previsiones y acciones legales que se están llevando a cabo, la dirección de Servicios Públicos Municipales realiza labores de recolección y traslado de la basura que genera la ciudad.

El pasado sábado 2, se le requirió por la vía legal a la concesionaria PASA, para que informe la motivación que condujo a esta medida, pero hasta este lunes no había dado respuesta.

PASA por su parte, solo emite breves comunicados donde afirma que no se le paga con oportunidad el servicio, que hasta el momento implica adeudos por unos 15 millones de pesos y saldos cercanos a vencimiento.

La ciudadanía manifestó su descontento, pero no hubo partes que le tomaran en cuenta y la riña entre la empresa que obtuvo la concesión hace 10 años –y la opera con quejas cotidianas desde entonces–, sigue su marcha, convirtiéndose en material útil para enfrentamiento de facciones política al interior del Cabildo. No hay idea de cuándo podrán reanudar la recolección.

PASA y Ayuntamiento de Guaymas riñen de nuevo

Escrito por muralsonoreense.com

Lunes 04 de Diciembre de 2017 22:19
